

Das Schieferbild

Für eine echte Überraschung sorgte auch Manfred Schleich. Der gelernte Dachdecker und langjähriges Vereins- und Einsatzabteilungsmitglied ist für seine Schieferkünste bekannt und da lag es nahe ihn um ein Gewerke aus Schiefer zu bitten. Ohne seine Rückmeldung war die Überraschung allerdings um so größer als das Exponat am Samstag den 30.08.2008 vollkommen unerwartet in Empfang genommen werden durfte.

Vom Grund auf wurde das Bild klassisch bearbeitet. Anschließend wurden Kupferblechelemente ergänzt und die Konturen des Motives im Inneren des Abzeichens mit einem Dremel nachbearbeitet.

Wir danken Manfred Schleich für diese Überraschung !